

2017年7月11日

サミット「総菜選挙」当選商品発表

6月21日から7月2日まで実施した「総菜選挙」で、お客様からの投票により「桜姫鶏の焼とり」が当選しました。この結果を受け、明日からのチラシ(12日～17日)で、公約どおり史上最安値の「焼とり88円セール」の特売を実施します。なお、投票総数は44,271票で、各商品の得票数と担当バイヤーの敗戦の弁は以下のとおりです。



総菜選挙 2017 (投票総数 44,271票)

当 9,680票	桜姫鶏の焼とり	たちあがれ桜姫
▽ 9,157票	から揚(各種)	からあげファースト
5,923票	にぎり寿司「旬鮮」	海鮮維新の会
5,307票	国産野菜たっぷり餃子	政党チャオズ
5,281票	四元豚のロースかつ重	スタミナ党
5,064票	鰻まぶし御飯	スタミナ新党
3,859票	7種野菜のポテトサラダ	ヘルシー党



桜姫鶏の焼とり
7/12(水)～17(月)まで
88円(本体価格)セールを
実施いたします！

■各党バイヤー敗戦の弁

からあげファースト 但馬バイヤー	価格や增量の事ばかりがクローズアップされてしまい、中身の論争にならなかったのは残念。ご支持いたいたいだ皆様に深く感謝すると共に、今一度原点に立ち返りさらに味に磨きをかけていきたい。
海鮮維新の会 小峰バイヤー	候補選びに難航したことが最後まで鬱いた。今後の対応について党内(一人しかいないが)で協議した上で、次回につなげていきたい。
政党チャオズ 和田バイヤー	1.5倍という政策が有権者の支持を得られなかったものと真摯に受け止めている。「2倍にすべきだったか?」それは結果論。
スタミナ党 大沼バイヤー	「お弁当・お惣菜大賞最優秀賞」の知名度に期待したが、強い向かい風を感じた選挙だった。きっと「たちあがれ桜姫」さんには強い追い風が吹いたのだろう。酉年だけに。
スタミナ新党 高橋バイヤー	私のことは嫌いでも、うなぎのことは嫌いにならないでください。
ヘルシー党 山下バイヤー	四国へお遍路の旅に出でていて、取材できず。

以上